

• Con un costo de €90 millones.

# INDÍGENAS MALEKUS INAUGURARON DOS PUENTES

**CÉSAR BLANCO**

*cesar.blanco@prensa Libre.co.cr*

*Foto: Edis Gómez, corresponsal.*

La semana anterior los indígenas malekus, ubicados en la Zona Norte, inauguraron dos puentes sobre el río Sol, ambos con una extensión de 13 metros y fueron costeados en su mayoría por la Embajada de Japón que donó €51 millones y la otra parte por el Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) que desembolsó €38 millones.

La nueva infraestructura facilitará el traslado de los productos agrícolas, el tránsito vehicular y peatonal, con lo cual se espera aumentar considerablemente la afluencia de turistas a esta reserva indígena, que sobresale por su riqueza natural escénica, algo imposible anteriormente dado a que los puentes en mal estado imposibilitaban el paso de

vehículos a la zona.

“Nuestro objetivo es proporcionar asistencia financiera a las organizaciones sin fines de lucro para ayudar a ejecutar sus proyectos de desarrollo a nivel comunitario, en esta ocasión con la donación otorgada a las asociaciones cívicas agropecuarias, se construyeron estos dos puentes para mejorar el desarrollo de esta zona que estaba muy olvidada”, indicó Yoshikazu Furukawa de la embajada japonesa.

Los puentes unirán a las comunidades de Palenque Margarita, Palenque Tonjibe y Palenque del Sol, según los vecinos del lugar, por fin se sienten felices al tener lo que han esperado por varios años, ya que el Gobierno no había hecho anda hasta que los japoneses tuvieron la iniciativa y se asociaron con el MOPT para ejecutar el proyecto.

COMPRA	\$	VENTA
€503,96		€515,13

€	Tipo de Cambio de Referencia
	€679,45



*Tras varios años de espera para poder recibir a turistas, los malekus, en Guatuso de Alajuela, al norte del país, dicen sentirse tremendamente agradecidos por la ayuda de la Embajada de Japón.*